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Bezeichnung 

 
Wo bleibt eigentlich das bereits 2020 zugesagte Parkleitsystem für Ostelbien? 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Die Oberbürgermeisterin 04.04.2023 

 
 
Zur Anfrage F0065/23 nimmt die Verwaltung folgendermaßen Stellung: 
 
1. Wann endlich wird das neue Parkleitsystem insbes. zu den touristischen Destinationen bzw.  
     Veranstaltungsarenen usw. in Ostelbien dem Stadtrat vorgelegt? 
 
Nachdem im März 2021 der Abschlussbericht eines Ingenieurbüros zum Thema Parkleitsystem 
für den ostelbischen Bereich Magdeburgs übergeben hat, gab es noch eine Reihe 
Austauschbedarfe zwischen den involvierten Fachämtern. Der Abschlussbericht ist in der 
Anlage ersichtlich. Insbesondere die Finanzierung musste geklärt werden. Diese Abstimmungen 
sind inzwischen erfolgt.  
 
Bisher lagen keine planerischen Grundlagen vor. Aufbauend auf der vorliegenden 
verkehrsplanerischen Untersuchung können die nächsten Planungsschritte erfolgen. U.a. muss 
für die definierten Maßnahamen die Ausführungsplanung erfolgen. Die Finanzmittel für die 
Ausführungsplanung werden in diesem Jahr beantragt. Bei einer Bewilligung kann im Jahr 2024 
die Ausführungsplanung erfolgen. In den Folgejahren werden die Bauleistungen 
ausgeschrieben sowie die einzelnen Maßnahmen zur Erweiterung des Parkleitsystems 
realisiert.  
 
 
2. Warum dauert das so lange? 
 
Das Parkleitsystem steht im Zusammenhang mit dem Verkehrsleitsystem. Daher müssen die 
Maßnahmen zur Erweiterung des Parkleitsystems an das Verkehrsleitsystem angepasst 
werden. Im Einzelnen musste eine Vielzahl von Fragestellungen, wie bspw. die Lage der 
wegweisenden Beschilderung und deren Inhalte, im Vorfeld geklärt werden. Die Abstimmungen 
hierzu waren sehr zeitintensiv. Zusätzlich mussten andere prioritär zu bearbeitende Projekte 
und (Groß-)Baumaßnahmen betreut bzw. bearbeitet werden. Dadurch kam es immer wieder zu 
zeitlichen Verzögerungen bei der Bearbeitung des Parkleitsystems.  
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